

Difunde Consejero del ITEI el derecho de acceso a información pública a más de 300 estudiantes y servidores públicos

Durante noviembre y diciembre del año en curso la Comisión de Capacitación, Vinculación y Difusión del Instituto de Transparencia e Información Pública de Jalisco (ITEI) a cargo del Consejero Titular, Dr. Guillermo Muñoz Franco, difundió el derecho de acceso a la información pública y la cultura de la transparencia entre 250 universitarios, estudiantes de secundaria y preparatoria, y a más de 60 servidores públicos.

En las tres conferencias que sostuvo con jóvenes de nivel universitario, bachillerato y secundaria, el Consejero Muñoz Franco los exhortó a reflexionar sobre el valor de la honestidad y a ser más participativos en los temas de su comunidad, a ser ciudadanos responsables, a preguntarle a sus gobernantes y a ejercer su derecho de información pública.

En todos los casos, los estudiantes mostraron su rechazo a la corrupción, y se interesaron por conocer los procedimientos para solicitar información pública en temas de su interés, tales como: programas de becas y apoyos para estudios, presupuestos de ayuntamientos, salarios de funcionarios públicos, entre otros.

Al dialogar con servidores públicos de distintas áreas del H. ayuntamiento de Tonalá el Consejero Muñoz Franco los sensibilizó sobre la importancia de dar cumplimiento a la Ley respondiendo las solicitudes de información pública y en apoyar la tarea de la Unidad de Transparencia de la Comuna con la entrega de la información en tiempo y forma. Les habló también de la importancia de implementar a la transparencia como política pública, ya que ayuda a eficientar la función pública y a disminuir los índices de corrupción.

El Consejero Guillermo Muñoz visitó del 3 al 7 de noviembre el Instituto Tecnológico Superior de Tequila (ITSdT) y el 11 de noviembre la Secundaria 35 en la colonia XX; el 16 de diciembre, impartió la conferencia "Transparencia y Derecho de Acceso a la Información" a estudiantes de la Preparatoria número 16 ubicada en la colonia San Martín de las Flores del Municipio de Tlaquepaque; y el 25 de noviembre, impartió la ponencia "Transparencia y Derecho de Acceso a la Información Pública: Competencias Municipales" a servidores públicos de distintas áreas del H. Ayuntamiento de Tonalá en las instalaciones del DIF Municipal.

Para el próximo año la Comisión de Capacitación, Vinculación y Difusión continuará con su programa de capacitación a estudiantes, servidores públicos y sociedad en general.

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL